

5月3日
(火曜日)

人服供婦子
専門店の洋装丸進
きんざ 街 TEL 1358

三和新報

THE SANWASHIMPO
第306號(昭和29年6月17日第三種郵便物認可)
日刊(日曜・祝・祭日を除く) 購読料 1ヶ月 50円

発行所
新和報社
平市六丁目
電472番

活発化した議長工作

平の新市會、四ツに分断

金古前議長の二選難航

市長選が終つて息つく間もなく、議長選挙工作が活発な動きをしめし、新市議はお禮まいりもそこそこあつちからもこつちからも引っぱりだして、新人などは一体どちらに行つたらよいのか右往左往の悲喜劇を演じている。新市会の分野は、ガラリと一変、現在はっきりしたグループは木村淳、鈴木寅次郎、小野栄一氏らを中心とする自由クラブ、強口唯七郎、金古政通、鈴木政一氏らの強口派、大泉信雄、水竹伊之助、坂本昌藏氏らを中心とする市政同志会の三つと、このいすれにも加わらず一人一党主義の萩原義雄(革新)志賀傳吉(社会)、上坂昇(無所属)氏らである。即ち平の新市會はこの四つに分断され、おのおの議長候補を擁して割り合っているが、いずれの派も、自派のみによつて勝利を得る確信はうすく漁夫の利を狙つて虚々実々のハラさぐり合ひをやつしている。

強口派

あくまで金古前議長を擁し、七八名の同調者を養ふる(公算を以て)市政同志会

由ハラのいすれかの副議長を委託する条件によりなげていて。

自由クラブ

議長に木村淳氏、副議長に鈴木寅次郎氏が小野栄一氏をあけているが同調者は十五六名とみられ今強、田町大貢で協議する予定。

市政同志会

議長に大泉信雄、副議長に水竹伊之助氏もあるは新市域から新人を出すといふ系あるが、大泉氏は議長となり、一部には選舉中の感情を一掃し萩原義雄氏を胸におこしての向きあいがあるが、裏見は必ずしも好い。

山田盤マロ氏沼尻へ

議長のため四日沼尻温泉に赴く

鷹橋市長側近の山田盤氏は病氣

山田氏の旅行は病氣を理由にし

てゐるが議長工作の渦中にいることは考えられぬ。たゞ人物難

こじを避けたものといわれてい

る。

きのう鷹田でボヤ

議長選の動きが活発になつた。自由クラブが一本には「萩原氏も市議を辞すべきだ」との声があつた

とまれば金古前議長の三選は疑いだらけだ。これが二つに翻れて数の多い木村、小野派

が金古案に傾かぬとすればよ

つと困難な情勢である。たゞ、

そこで怪物強口市議がどういう

妙手を見せるなど見せんで

ある。

一方市議会議長は大泉信雄氏

の辭を出しているようだ。大泉不適当だが、さうして議長選挙

の出でるところが見えていた。

鷹橋市議は平の新市會の死

命を決する重大な人事の一つで

あるらしい、鷹橋市長も「よかん

こへで問題となるのは萩原義雄

氏の人柄については萬人の認め

どあるが、大泉氏は「よかん

こと」で立つた。

憲法記念日表彰者

平和憲法施行以来八回目の憲法記念日は好天に應じて各市には日

の日の国旗が掲げられ平和日本

市議選あれこれ

(2)

内郷市会の巻

○...トシアが共慶院の斎藤隆行氏

お好きで、まさかおしゃな様でも

落つるとほ思わなかつたろう。

○...神戸市議は嘗々六四〇の票を

分離せぬから鷹田氏と驚くべき

事に驚いた。鈴木賢夫氏、さら

ば...の議席を獲得したことと鷹

田氏の議席を獲得したことと鷹

御婦人方は二人寄れば免荷服装の話か、映画の話、それから台所の話に相

場はまつていろよまだ

平には婦人服専門店らしい店がなかった

ひとと銀座通りに新しい店が出来たので御婦人方の福音である

中々現代的な色彩と御婦人方の年令層とを色別する

感覚があるようだそれこそ善心との御主人は婦人だな

うある。

ブランケット、スカート、スリ

ワンピース、ワイシャツ

新作新柄を導入してあるので、どうぞ一度

御婦人店下さる様お待ち申してくるといい

感覚があるようだそれこそ善心との御主人は婦人だな

うある。

ブランケット、スカート、スリ

ワンピース、ワイシャツ

新作新柄を導入してあるので、どうぞ一度

